

## 屋宜原町有地有効活用(民間提案制度)事業パブリックコメントについて(要約)

	意見の内容
1	<p>新しい企画でとても良いですね！ 私も小さいころ、学童と一体型で児童館が入っている施設に通っていいました。図書コーナーもありました。今思い返してもとっても充実できた思い出があります。八重瀬町民として楽しみにしております。</p>
2	<p>1階の利用について、児童館や学童もいいのですが、子どもの居場所(子ども食堂)や、フードバンク事業(これはお年寄りの為にもなるはず)を取り入れてほしいです。 (農家の多い、八重瀬町の利点を生かせると思います。)</p>
3	<p>町内で小さなカフェを経営しております。 子連れの若者からお年寄りまで多くの方が本に興味を持ち利用頂いております。「大きな図書館がほしい！」というご要望を常々耳にしてきました。ですから、今夏の図書館・学童クラブ新設を心から喜んでます。 町民にとって、宝物のような場所になるように、願っております。</p>
4	<p>図書館は子どもたちと良く利用しています。歩いていける距離に出来ることは喜ばしいことです。 昔から小学校から歩いて行ける距離に児童館設置の声も多く聞いてきたので子どもたちの居場所にもなる図書館は良いなと思います。蔵書も増やして頂きたいです。</p>
5	<p>学生を抱える世帯として、学習センターができることは非常にうれしく思います。 我が家はAP暮らしで集中して勉強できる環境がなく、最近はマックも利用できなくなりました。 22時頃まで開けてもらえると高校生、大学生の試験勉強にも役立つと思います。 本当ならばもっと早く作ってほしかったです。 あと、駐車場が少ないように思います。十分な台数を確保してほしいです。</p>
6	<p>今回の図書館、すごく期待しています。 私だけでなく、多くの町民の方々が待ち望んでいます。 ゆったりと、本を読みなが過ごす老後の楽しみができました。 1日も早くオープンしてもらいたいです。</p>
7	<p>8月、9月の広報誌を見ました。 図書館が好きでよく子どもたちと南風原町、糸満市、豊見城市、県立の図書館に行っています。 八重瀬町の中央図書館にも行きますが、蔵書が少なく、新しい本も少ないのが残念です。 また、施設も古く暗いイメージがあり、それで町外の図書館を利用しています。 広報誌に載っていた図書館ができるのが楽しみです。早く建ててほしいです。</p>
8	<p>お盆で実家に帰った時に町の広報を見ました。 八重瀬町には図書館らしい図書館がないと思います。新しい図書館ができることは、町民にとって意義のあることだと思います。場所も町民の方々が利用しやすいいい場所だと思いました。 ぜひ、町民が幅広い年代の方々に利用しやすい図書館を作って下さい。 また、町外の人でも利用できるようにお願いします。</p>
9	<p>自分は、大学に通う学生です。屋宜原の方に学習センター図書館を建設する計画を知りました。素晴らしいことだと思います。何よりも私たち学生は、町内で勉強する場所がありません。最近マックやファーストフード店でも学習することが出来なくなりました。この施設ができることによって受験勉強、資格試験など多くの学生や町民が利用することができ大変喜ばしいことです。近くにコンビニ、マックスバリュもあってとても便利な場所だと思います。 要望なんですけど、WIFI環境や飲食ができるコーナーなどがあればいいと思います。 一日も早く完成することを願っています。</p>